



# みどりの丘

令和7年11月4日号  
伊勢崎市立  
あずま南小学校通信

## 運動会スローガン「一致団結 心を燃やして 笑顔のゴール！」

10月18日（土）、秋晴れの中、運動会を開催することができました。例年にない猛暑の影響もありましたが、限られた時間の中で練習をしてきました。あづま南小の全員で考えて決まったスローガンのとおり、一致団結し、諦めずにやりきる姿をお見せすることができたと思います。優勝は、赤城団でしたが、どの団もそれぞれのよさを發揮し、力を合わせてすばらしい運動会を作り上げてくれました。

多くの保護者の皆様の温かい拍手や声援の中で開催できましたことをとても有難く思います。また、テントの片付けや広報の写真撮影、1年生のお世話等でもご協力いただきました。今後とも、子供たちの成長のためにご支援、ご協力をお願いいたします。





## 学校安全教育 起震車体験(5年)、予告なし避難訓練を行いました！

5年生が10月29日(水)に伊勢崎消防署の協力のもと起震車体験を行いました。起震車に乗り、震度7の揺れを40秒間体験しました。激しい揺れの中で、立っていることは難しく、テーブルにつかまって揺れが収まることを待つことしかできませんでした。この体験を通して地震が起きたときは、どのような行動を取るべきか考えました。他の学年も、学級活動の時間に防災・危機管理について学習しました。



また、予告なし避難訓練も実施しました。休み時間に緊急地震速報の訓練音を流し、それぞれが自分の身を守る行動を行いました。校庭で遊んでいる児童は、校庭の中心に集まっちゃがみ、校舎内にいた児童は、頭を守る行動を取っていました。

ご家庭でも地震が起きたとき、いざというときに落ち着いて行動するために、「避難するときはどこへ行くか」「家族でどうやって連絡を取るか」などを一緒に考えてみてください。非常持ち出し袋の中身を確認したり、登下校中の避難経路を歩いてみたりするのもよいと思います。防災は特別のことではなく、“家族みんなで命を守る準備”です。ぜひ話題にしてみてください。



## 2年生さつまいも掘り



2年生は、高橋さんにご協力いただきながら、さつまいも掘りを行いました。今年は、暑さの影響で、あまり大きなさつまいもは採れませんでしたが、子供たちは、一生懸命に土を掘り起こし、さつまいも探しに夢中になりました。笑顔があふれていました。



## 5年生校外学習(県立自然史博物館・群馬県交通運輸会館)



社会科と理科の学習が深まった自然史博物館・群馬県交通運輸会館の見学でした。たくさんメモを取り、学びの多い一日でした。

